



Les 6èmes à la mairie

publié le 01/10/2010

Dans le cadre du programme d'Education-civique, les 4 classes de 6ème accompagnées de leurs professeurs Ms Lefer et Martin ont ou vont rencontré(r) un élu de la commune de Coulonges pour découvrir leur rôle et les services municipaux ainsi que l'importance de l'engagement associatif. Elles ont visiter certains locaux dont le bureau du maire où son premier adjoint Jean-Philippe Guérit s'est prêté au jeu des questions-réponses. Parmi les travaux en cours cités par l'adjoint il y a la nouvelle station de traitement des eaux . Les candidats aux élections de délégués ont même pu arborer l'écharpe tricolore. Les réponses collectées serviront à alimenter les cours prochains avec des exemples concrets.



Portfolio

